Transcripcion



DISCURSO SR. ELÍAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA INAUGURACIÓN PLANTA TRATAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES, LA CONSTANCIA MIÉRCOLES, 14 DE MAYO DE 2008

ES UN GUSTO PARA ESTE SERVIDOR, SER PARTE DE ESTE EVENTO CONVOCADO POR INDUSTRIAS LA CONSTANCIA, EN EL QUE CONSTATAMOS, UNA VEZ MÁS, LA RESPONSABILIDAD DE LA EMPRESA PRIVADA CON EL MEDIO AMBIENTE Y EL BIENESTAR DEL PUEBLO SALVADOREÑO.

TANTO LA EMPRESA PRIVADA COMO EL GOBIERNO CENTRAL, TENEMOS EL OBJETIVO COMÚN DE PROCURAR EL DESARROLLO SOSTENIBLE, EN EL QUE SE TOME EN CUENTA LA ECOLOGÍA, LA SOCIEDAD Y, POR SUPUESTO LA MEJORA DE NUESTRA ECONOMÍA.

NUESTRO GOBIERNO, A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE Y RECURSOS NATURALES, HA EJECUTADO ACCIONES ENTRE LAS QUE PUEDO MENCIONAR LA DEL CIERRE DE BOTADEROS A CIELO ABIERTO, TODO CON EL FIN DE PROTEGER LA SALUD DE NUESTRA POBLACIÓN.

LA ECOLOGÍA Y LA INDUSTRIA TAMBIÉN TIENEN UNA RELACIÓN CERCANA. TODOS SABEMOS QUE ES INEVITABLE GENERAR RESIDUOS, DADO QUE NO HAY PROCESOS PERFECTOS, PERO ES POSIBLE TRABAJAR PARA MINIMIZARLOS, TAL COMO LO ESTAMOS VIENDO CON ESTE PROYECTO QUE HOY INAUGURAREMOS.

ADEMÁS, ME GUSTARÍA DESTACAR EL HECHO DE QUE AQUÍ NO SOLO EXISTE UNA PREOCUPACIÓN REAL POR MEJORAR LA CALIDAD DE LAS AGUAS RESIDUALES, SINO QUE ADICIONALMENTE SE APROVECHARÁ ESTE PROCEDIMIENTO PARA OBTENER GAS METANO E INCLUIRLO EN EL PROCESO DE GENERACIÓN DE ENERGÍA.

EN ESTE CASO, EL AGUA QUE SE HA DESECHADO DEL PROCESO DE ELABORACIÓN DE UN PRODUCTO, SERÁ TRATADA DE TAL FORMA QUE PODRÁ REUTILIZARSE PARA UN BIEN COMO ES EL DE DAR MANTENIMIENTO A LOS JARDINES Y ÁREAS VERDES DE LA EMPRESA.



Transcripcion



PORQUE A LA LARGA, EL PROBLEMA DE CONTAMINACIÓN ES UN PROBLEMA DE CONCENTRACIÓN, DE ALLI LA IMPORTANCIA DE REALIZAR ESTE TIPO DE PROYECTOS, PENSADOS CON RESPONSABILIDAD SOCIAL.

QUIERO FELICITAR A INDUSTRIAS LA CONSTANCIA, A SU PRESIDENTE, POR LA REALIZACIÓN DE ESTE IMPORTANTE PROYECTO, QUE DEBE MOTIVAR A LA INDUSTRIA SALVADOREÑA A SEGUIR SU EJEMPLO.

CUIDAR DE LOS RECURSOS Y EL AMBIENTE EN QUE NOS DESARROLLAMOS, ES TAREA DE TODOS POR IGUAL. DEBEMOS TENER CONCIENCIA DE QUE EN LA MEDIDA EN QUE MEJOREMOS EL SITIO DONDE VIVIMOS, DONDE TRABAJAMOS, DONDE NOS DESENVOLVEMOS, EN ESA MEDIDA ESTAREMOS LLEVANDO PROGRESO NO SOLO A LA PATRIA SINO A CADA UNO DE NUESTROS SERES QUERIDOS.

AGRADEZCO LA INVITACIÓN A COMPARTIR CON NUESTROS AMIGOS DE LA CONSTANCIA A ESTE EVENTO TAN ESPECIAL Y REITERO LA FELICITACIÓN POR ESTE PROYECTO Y POR OTRAS OBRAS SOCIALES QUE REALIZA ESTA IMPORTANTE EMPRESA, QUE GENERA PROGRESO, QUE GENERA EMPLEO Y PROSPERIDAD EN EL SALVADOR.

MUCHAS GRACIAS!

